Gemeinsame Erklärung zum Haushalt 2021

Der Kreistag ist heute zur Beratung und Verabschiedung des Kreishaushaltes für das Jahr 2021 zusammengekommen. Dieser Beschluss ist besonders wichtig für die lückenlose Handlungsfähigkeit unseres Landkreises.

Alle Kreistagsabgeordneten haben den Haushalt sowohl in den Fachausschüssen als auch in den Fraktionen intensiv beraten. Die Verwaltung hat die gemachten Anträge, Hinweise und Abstimmungsergebnisse in die vorliegende Beschlussvorlage zum Gesamthaushalt eingearbeitet.

Auf Anregung aus dem Kreisausschuss soll heute am ersten Tag des zweiten Lock- Downs auf eine umfangreiche Debatte verzichtet werden.

Die Parteien und Gruppierungen werden ihre für die Debatte vorgesehenen Beiträge in den Medien veröffentlichen um trotzdem der Öffentlichkeit das Ergebnis dieses demokratischen Prozesses nahezubringen.